

令和2年6月1日

第2号

日本初の産金地

こがねの里 わくや

桜

風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

令和2年6月1日(月)、学校が再開しました!

6月1日(月), 2回の分散登校を経て, 学校が再開しました。これまでの各御家庭での御理解と御協力, 本当にありがとうございました。

さて, 学校が始まりますが, 思い返すと1年生を含めて, 宮城県が学校の休校措置に入ったのは3月2日(月)からでした。したがって, 生徒の皆さんは, 3~5月の3ヶ月間, 学校の生活から離れていたわけです。まず, にはともあれ, 規則正しい生活を取り戻し, 毎日普通に学校がある生活に慣れるようにしてください。

そして, もうすでに6月です。3年生にあっては, 自分の進路を決断し, 突き進んでいかなければなりません。文部科学省からは, 大学入試等の日程について, 若干, 配慮するよう通知が出されていますが, 現在のところ, 就職試験に関しては, 昨年度とまったく同様の日程で進むとされています。すなわち,

6月1日(月) ~ 各ハローワークにて事業所から提出される新規高校卒業予定者求人票の受付開始

7月1日(水) ~ 新規高卒求人を希望する事業所の高校訪問解禁

9月16日(水) ~ 就職試験開始

また, 進学希望者についても「総合型選抜入試(旧AO入試)」は9月1日(火)から, 「学校推薦型入試(旧推薦入試)」は11月1日(日)から, それぞれ開始される予定です。

※繰り返しますが, 1・2年生も含めて, 1日も早く, 学校で普通に生活する日々を取り戻しましょう!

【新しい生活習慣への取り組みについて】

○本校では, これまで同様, 職員も生徒も, 以下の取り組みを実施します。

- ・毎日の検温及び健康管理/マスクの着用/手指の消毒/ソーシャルディスタンスの確保
- ・教室, 特別教室等の換気と消毒/教材教具の消毒

5月29日(金)

3年生は, 早速



進路ガイダンス を実施しました!

【6月の予定】

- 6月1日(月) 学校再開/基礎力診断テスト等
- 6月2日(火) 新入生オリエンテーション
- 6月5日(金) 対面式/バイク通学許可式
- 6月8日(月) 部集会
- 6月11日(木) 尿検査①
- 6月12日(金) 尿検査②
- 6月19日(金) 尿検査予備日
- 6月22日(月) 1年結核検診
- 6月25日(木) 2・3年進路別ガイダンス
- 6月26日(金) 1年循環器検診